
令和４年度第１回教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  令和４年４月２５日 午後１時３０分  

２ 場  所  滝沢市役所  庁議室  

３ 出席委員  教育長  熊谷雅英  

委員   佐藤恭孝  

委員   菊池直子  

委員   大石園  

委員   井上美津男  

４ 説明のために出席した職員  

教育次長            久保雪子  

教育総務課長          滝田俊一  

学校教育指導課長        内川千亜希  

生涯学習スポーツ課長      朝岡将人  

文化振興課長          岡田久美  

学校給食センター所長      松本昭彦  

５ 議題及び議事の大要  

教育長 これより令和４年度第１回教育委員会議定例会を開会します。  

      （開会時刻  午後１時３０分）   

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

教育長 日程第１。会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長  菊池委員にお願いします。  

教育長 それでは本日の署名委員は菊池委員にお願いします。  

教育長 日程第２。会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異

議ございませんか。  

（全員異議なし。）   

教育長 会期は１日とします。  

教育長 日程第３。教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。何か

ご質問がありましたらお願いします。  

委 員 今年度の再任用職員は何名おりますか。  

教育総務課  再任用職員は全体では１９名です。うち、教育委員会は生涯学習スポー

ツ課１名、用務員が１名、計２名となっております。  

委 員 コロナウイルスに感染した児童生徒のその後の様子はどのようになっており

ますか。  

学校教育指導課長  無症状で陽性反応になったお子さんも多く、発熱、喉の痛み、鼻

水などを訴え病院で受診し陽性反応が出たために欠席する子もおります。特に

重症化した児童生徒の報告は受けておりません。回復後は元気に学校に戻り仲

間とともに活動しています。  

委 員 児童生徒のコロナウイルス陽性者の情報について、各学校から学校医や医院

等には伝えておりますか。  

学校教育指導課長  現在市内の学校では臨時休業等措置は取られていないため、各学

校から学校医への陽性者の情報はお伝えしていません。病院等を受診された児

童生徒の様子でお医者様が陽性者の情報を把握することはあると思います。  

教育長 学校が休校となった場合は、その旨を学校医に対してお知らせいたします。  

委 員 市内一周継走の子供たちの活躍は素晴らしく、新聞報道でも大きく取り上げ



られておりましたし、この大会で新記録も出て大変感動しました。  

教育長 滝沢南中学校は主将が故障により出場できませんでしたが、見事優勝しまし

た。大会新記録も樹立しております。また滝沢中学校は、第５走の主将が１１

位から９人抜きで２位まで押し上げました。どちらも今後の活躍が楽しみで

す。  

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。  

（特になし）  

教育長 それでは次に進みます。日程第４、議案第１号滝沢市就学指導委員会委員の委

嘱に関し議決を求めることについて、を議題とします。事務局の説明をお願いし

ます。  

学校教育指導課長  （資料により説明する。）  

教育長 それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

    （特になし）  

教育長 それでは議案第１号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。  

（全員異議なし）  

教育長 それでは議案第１号は可決されました。  

 

教育長 以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了しま

す。  

        （閉会時刻  午後１時５５分）  

 

６ 会議録作成者  教育長  熊谷  雅英  

 

７ 会議録署名委員  

    

   教育委員  

 

   教 育 長     

 


